
Frage von Stadträtin Bulling-Schröter vom 30.05.2022 

 

1. Wo genau ist die Fläche zur Verkehrserschließung des Schulgeländes am Augraben 
geplant und inwieweit ist „durch zusätzlichen Ankauf einer Fläche nördlich des 
Schulgrundstückes dies sichergestellt“? 
 

2. Welcher Zusammenhang ergibt sich aus der Betreuung von Leseinteressierten durch 
den Bücherbus in den Stadtteilen und der Ablehnung von Bücherschränken? Warum 
wird mit zusätzlicher Arbeitszeit bei den Beschäftigten der Stadtbücherei 
argumentiert, wenn doch die Bücherschränke komplett ehrenamtlich betreut werden 
und die Beschäftigten der Stadtbücherei deshalb gar nicht involviert sind? 

 
3. Warum ist das Unternehmen Quantum Systems nicht mehr in der Air Mobility 

Initiative beteiligt und wann kann mit einem Projektbericht zum Projekt Freerail 
gerechnet werden, bei dem dieses Unternehmen beteiligt war? 

 
 
Mit vielen Grüssen 
 

Eva Bulling-Schröter für die Gruppe der Linken 
 


